

Inversiones en Cienfuegos favorecerán mejoras en servicio y calidad de agua

- Última actualización: Martes, 12 Marzo 2024 12:34

Escrito por Jorge Domínguez Morado

Visto: 73



El Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) acomete inversiones para beneficiar el suministro y calidad del agua destinada a hogares y zonas de importancia económica en la central provincia de [Cienfuegos](#).

Una conductora de siete kilómetros entra en fase final de ejecución en el consejo popular Rancho Luna, precisa Héctor Rosabales Pérez, delegado del INRH en el territorio sureño. “Construimos además una obra de captación y colocamos bomba y planta de filtros en el tanque de Rancho Luna”.

La referida inversión rebasa los 30 millones de pesos y favorecerá a una población de alrededor de cuatro mil habitantes de comunidades de Rancho Luna y La Milpa, así como los hoteles Rancho Luna y Pasacaballo, donde antes había que destinar más de 12 millones de pesos por el traslado de carros cisternas.

Los pobladores de [Abreus](#), Castillo de Jagua y la Ciudad Nuclear también reciben el impacto del proceso inversionista en el sector hidráulico en el centro sur de Cuba, al concluir la reparación y ampliación de la conductora de Juraguá, ahora con diez kilómetros de extensión. Estos trabajos influyen igualmente en el desarrollo del polo agrícola de esa región.

En tanto, en la planta potabilizadora de Paso Bonito, en funcionamiento desde 1976 y con servicio a las provincias de [Cienfuegos](#) y Villa Clara, cambiaron motores y pizarras eléctricas y se concentran actualmente en el montaje de los paneles de arranque de los filtros.

Inversiones en Cienfuegos favorecerán mejoras en servicio y calidad de agua

- Última actualización: Martes, 12 Marzo 2024 12:34

Escrito por Jorge Domínguez Morado

Visto: 73

El delegado del INRH añade que trabajan de conjunto con la ECOA No 37 en la calle Granma, de [Cumanayagua](#), para erradicar definitivamente los problemas con residuales.

Proseguir la instalación de paneles solares en estaciones de bombeo como parte del cambio de matriz energética se suma a las prioridades de este año en el sector hidráulico en [Cienfuegos](#).